

WAZ, 08.08.11



Ev. Altenheim
BETHESDA

Kronenkreuz für Chefkoch

Borbeck. 25 Jahre lang sorgte er im Altenheim Bethesda der Evangelischen Kirchengemeinde Borbeck-Vogelheim für das leibliche Wohl: Jetzt hat Wolfgang Engelmeier, Küchenleiter der Borbecker Einrichtung, für seine langjährigen Verdienste in der diakonischen Arbeit das „Goldene Kronenkreuz“ verliehen bekommen. Überbracht wurde die Auszeichnung von Pfarrer Karl-Horst Junge, Vorstandsvorsitzender des Diakoniewerks Essen und Leiter des Diakonischen Werkes des Kirchenkreises. Ende August wird Chefkoch Engelmeier die Einrichtung verlassen und in den wohlverdienten Ruhestand treten.